
 

 

豊川市赤塚山公園再生基本計画(案)の意見募集結果と市の考え方 

提出された意見等の要旨、意見等に対する市の考え方は次のとおりです。 

なお、単に賛否の結論だけを示した意見、第三者を誹謗中傷するもの等につ

いてはその内容を公表せず、意見等に対する市の考え方は示しません。 

項目：飲食物販施設の設置に関すること 

No. 意 見 等 の 要 旨 市 の 考 え 方 

1 
・飲食コーナーがないことで、近隣の池や林
きれいに保たれている。また、近隣の飲食
店も特に混み合っているわけでもないので、
現状のままでよいと思う。 

・土日のみに行われる現地の方による農産物
の販売はとても魅力なので、今後も継続し
ていただきたい。 

・飲食について、赤塚 PAの利用を促すよう、
入場経路を積極的にアナウンスしたら、低
予算で済むのではないか。 

・ゴミ箱の設置によって、ゴミの持ち込み・
ポイ捨てが増えることが懸念される。 

・昨年度及び今年度実施した公園利用者アン
ケートにおいて、飲食物販施設の設置が最
も多い要望のため、管理者としては飲食物
販施設の設置を実現していきたいと思いま
す。その際、本公園の魅力は、動植物が大
切に飼育されており、自然が豊かである点
だと認識しているため、多数のご意見を頂
いたとおり、ごみ対策については、十分に
配慮していきたいと考えています。 

・飲食物販施設の設置については、民間活力
の導入を検討していますが、より公園の魅
力を向上させるような事業者を公募により、
選定していきたいと考えています。また、
事業者選定の際には、採算性の確保やリス
ク分担等の条件を明確にし、継続的なサー
ビスを担保していきたいと思います。 

 

2 
・平均滞在時間から、特に食べ物が必要では
なく、外に買いに出ることがそれほどの不
便があるとは言えないため、飲食物施設の
設置には反対です。 

3 
・園内は現在も丁寧な管理で維持されている
環境なので、特に慎重に検討していただき
たいです。ビニールの包装資材など、確実
な管理ができる方法を考えていただきたい。 

4 
・食育を兼ねたカフェが公園にあれば、小さ
なお子様から、公園歩きを日課としている
年配の方まで、多くの方々の憩いの場であ
り、コミュニケーションの場となるのでは
ないでしょうか。 

5 
・飲食・物販などの業者による民間活力を利
用は良い事ですが、開業後の採算性が長期
的に継続出来る周囲の環境を整えないと 
入居する業者もいないと思います。もしい
るとしても進出に対して多額の公費を投入
する様になるのではと思います。入居する
業者も採算が合わなければ閉店し施設内に
無駄な空き家が生じるのでは？ 

     公園でしばしば開催されている「軽トラ
市？」の拡大版で魅力あるイベントを常に
開催し訪問客に対して車販売コーナー(電
気・水道 設備を設ける等 )を設けてしばら
く対応し様子を観る様にする位から始めた
らどうか。 

※（持ち帰り場合 包紙：プラごみの発生を
どの様に抑えるか考える必要も有る<値段
に付加 等>） 



 

 

項目：駐車場の充実に関すること  

No. 意 見 等 の 要 旨 市 の 考 え 方 

6 
・第 1駐車場 
 秋のバスが多い時は市内優先とし、市外は
予約制にして日にちを割り振るようにして
はどうか。市税で賄っている施設で、市民
が使えないのは問題である。 

・第 2駐車場 
 大会等の折は、市役所等の駐車場を利用し
ていただき、バスをチャーターするのと、
駐車場を確保する場合の費用検討をしてみ
て欲しい。現状だけを見ず、30年後もいる
かどうか。 

・再整備を行うことで、これまで以上の来園
者が見込まれるため、管理者としては、駐
車場の増設は必要だと考えています。 

・駐車場の整備と合わせて、バスロケーショ
ンシステムの運用やレンタサイクル等のソ
フト対策を検討していきたいと思います。 

 

7 ・シャトルバスを用意する。 
・レンタサイクルの利用をお願いする。 
・路肩を駐車可能なスペースとして特化した
機能を持った道を徒歩圏内に作る。 

項目： 東池のアクティビティに関すること 

No. 意 見 等 の 要 旨 市 の 考 え 方 

8 ・万博記念公園のような、ランナーと来園者
がお互いに利用できるような広い歩道の整
備が必要ではないか。 

・ご意見は、今後の整備計画において参考に
させていただきます。 

9 ・渡り鳥の飛来が観測されていて、環境への
影響が気になります。マラソンコースでは
なく、もっと気軽なウォーキングコースな
どを期待しています。 

項目：地域ブランドに関わるガラス温室等の整備に関すること 

No. 意 見 等 の 要 旨 市 の 考 え 方 

10 ・用地が狭く、温室は経費も大きくかかる施
設なので、設置に反対です。 

・ご意見は、今後の整備計画において参考に
させていただきます。 

11 
・太陽光の恵みを最大限に生かせる立地が望
ましい。公園内に観賞用の温室を作るより、
苗の販売・切り花の販売など、公園外・近
隣に施設を誘致することも良いのではない
か。 

項目：自生植物や昆虫の案内看板、マップの作製に関すること 

No. 意 見 等 の 要 旨 市 の 考 え 方 

12 
・浜松フラワーパークのように、どの季節で
も楽しめるイルミネーションやイベントが
あると良い。 

・動植物の案内があると、考えながら観察で
きる良い学びの場となると思う。 

・ご意見は、今後の整備計画において参考に
させていただきます。 



 

 

 

項目： 水の広場の充実に関すること 

No. 意 見 等 の 要 旨 市 の 考 え 方 

13 
・市民プールと水の広場は全くの別物なの 
で、今のままの水の広場を維持してほしい。 

・公園の魅力向上や子育てしやすい街づくり
を目指して、現状の水の広場の施設を活か
しながら、内容の充実を図りたいと考えて
います。 

項目： 多目的トイレの充実に関すること 

No. 意 見 等 の 要 旨 市 の 考 え 方 

14 
・子供が安心して使えるトイレは必須です。
多目的トイレを作るなら、二つくらい並ん
でいた方がいいです。 

・ご意見は、今後の整備計画において参考に
させていただきます。 

項目：市民のスクエア活用の多様化に関すること  

No. 意 見 等 の 要 旨 市 の 考 え 方 

15 
・多様な目的に誘導する図に違和感を感じま
す。スポーツ振興計画とも絡め検討する必
要があると思います。 

・本年度の豊川スポーツ公園（2 期エリア）
の供用開始や豊川公園の再整備を踏まえて、
市民のスクエアは、運動施設としてだけで
はなく、多様な活用を図ることで、赤塚山
公園の魅力がより向上すると考えます。 

項目：アウトドア施設に関すること 

No. 意 見 等 の 要 旨 市 の 考 え 方 

16 
・宮池エリアでバーベキューができるように
するのは、現在の環境を著しく損なうこと
になるため、反対です。 

・ご意見は、今後の整備計画において参考に
させていただきます。 

項目：新規遊戯施設に関すること 

No. 意 見 等 の 要 旨 市 の 考 え 方 

17 
・子供用遊具は、1～3歳児用、3～6歳児用、
6 歳児以上用といった幅広い年齢の子供た
ちが遊べる場所が1か所に集まっていると、
子育て世代は助かると思います。 

・雨の日にも、子どもが走り回れる、屋根が
ある広場があると利用者も増えるのではな
いか。 

・オリンピック種目にもなっている、スケー
トボードパークを設置してほしい。 

・バスケットボールコートを設置することで、
バスケット愛好者が増え、B リーグも盛り
上がるのではないでしょうか。 

・本計画で示す新規遊戯施設は、主に子供た
ちが遊ぶ遊具を想定しており、大型の複合
遊具を設置していきたいと考えています。
ご意見は、今後の整備計画において参考に
させていただきます。 



 

 

18 
・小さな自習学習スペースや屋内スペ

ース(眺めの良く、弁当や談話でき
る場所)があると、天候に左右され
ず、足を運びやすい。 

項目：回遊性の向上に関すること 

No. 意 見 等 の 要 旨 市 の 考 え 方 

19 
・近隣公園とは何処の公園を指しています
か？ 

・近くにある既存施設(赤塚 PA、ゆうあいの
里)間の回遊を考えたらどうですか？考え
られませんか？各施設、担当部署が異なる
ので縦割りで縛られている行政であろうが、
今回話し合いをして相互に有効利用での活
性化が考えられませんか？ 

・又、随分前に噂話で聞いた事がありますが 
赤塚 PA にスマートインター（SI）が出来
る様な話が有ったがその後聞こえなくなっ
た..。赤塚山公園への遠方からの来場者を
迎えるには SI を検討する良い機会ではな
いですか。 

・ゆうあいの里周辺の散策山林も整備が遅れ 
荒れている話を聞きます。今回検討をして 
整備して皆に利用され回遊出来る施設 設
備を考えたらと思います。 

・近隣公園とは、豊川海軍工廠平和公園、豊
川市スポーツ公園、豊川公園等の豊川市が
管理する比較的大規模な公園を指していま
す。ご意見は、今後の整備計画において参
考にさせていただきます。 

項目：市民団体の活動に関すること 

No. 意 見 等 の 要 旨 市 の 考 え 方 

20 
・公園整備に「赤塚山公園梅園剪定ボランテ
ィアの会」があると聞いています。散策道
整備程度の整備活動は地元の力を借りて可
能ではないかと思います。但し、行政は人
任せではなく手続き・資金面等の処理関連
は行政側で処理すれば多くのボランティア
活動家が生まれて来るのではと思います。 

 周辺整備するためにも地域の方に条件を提
案され、ここでも民間の力を活用する様に
したらいかがですか。 

・多くの市民活動団体の皆さんに赤塚山公園
を拠点に活動していただいており、今後も
継続して活動していただきたいと考えてい
ます。ご意見は、今後の整備計画において
参考にさせていただきます。 

 


